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Allegato alla Deliberazione n.  32 del 09/09/2014   

 

 

 

C O M U N E  d i  L A V A G N A  

Provincia di Genova 

 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

Seduta del  09/09/2014  

 

 

 

 

 

 

 

 

TRASCRIZIONE DEGLI INTERVENTI RELATIVI ALLA DELIBERAZIONE 
DI CONSIGLIO COMUNALE N.  32  DEL 09/09/2014, AD OGGETTO:  
 

 

OGGETTO: Mozione presentata dal Cons. Alessandro Lavarello (Gruppo 
Consiliare “Movimento 5 Stelle”) inerente “Installazione di 
uno o più distributori di acqua pubblica (od acqua del 
sindacato) ed utilizzo di acqua potabile domestica”. 
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PUNTO N. 12 ALL’ORDINE DEL GIORNO - MOZIONE PRESENT ATA 

DAL CONS. ALESSANDRO LAVARELLO (GRUPPO CONSILIARE 

“MOVIMENTO 5 STELLE”) INERENTE “INSTALLAZIONE DI UN O O 

PIU’ DISTRIBUTORI DI ACQUA PUBBLICA (OD ACQUA DEL 

SINDACATO) ED UTILIZZO DI ACQUA POTABILE DOMESTICA” . 

 

SINDACO-PRESIDENTE   

Illustra un po’ la situazione. 

  

CONSIGLIERE LAVARELLO   

È l’idea di poter portare anche a Lavagna una cosa che si trova spesso 

fuori dalla regione Liguria, in Liguria ce ne sono poche ma in verità una a 

Sestri l’hanno messa un paio di anni e sono queste fontanelle di 

distribuzione dell’acqua, uno sensibilizziamo la popolazione all’utilizzo 

dell’acqua pubblica, portiamo anche dei risparmi energetici, entriamo in 

quel ciclo dei rifiuti in cui andiamo un po’ a risparmiare sulla produzione 

dei rifiuti e a sensibilizzare le persone. Fortuna vuole che mi è capito di 

parlare con il nostro nuovo segretario e mi diceva che nel comune di 

Varazze in verità le installate anche loro, facendo una cosa doppiamente 

bella perché hanno installato sia quella dell’acqua sia quella del latte tutto 

attaccato, l’idea di fondo sarebbe anche soprattutto di coinvolgere 

Idrotigullio perché comunque andiamo a far fare pubblicità a un soggetto 

che è lui è il distributore dell’acqua pubblica. È una sorta di 

sponsorizzazione e questo è il senso della mozione. 

  

SINDACO-PRESIDENTE   

Vicesindaco Barbieri. 

  

ASSESSORE BARBIERI   

Ringrazio il Cons. Lavarello dell’idea che abbiamo provveduto a informare 

l’ufficio ambiente che ha avuto un po’ di alterne vicende durante la 

stagione estiva, però nell’assetto che spero definitivo ha comunque 

elaborato un po’ la sua richiesta per arrivare a oggi. Le spiego brevemente 

e poi il dirigente ing. Cogorno dopo alcune discussioni proficue si è rivolto 
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a Idrotigullio e ha anche scritto una lettera nel mese di agosto appunto per 

avere una parola definitiva su una idea che noi comunque approviamo e 

assolutamente, la famosa acqua del sindaco di Varazze come 

giustamente illustrava il nuovo Segretario Comunale è sicuramente una 

buona idea. L’unica problema più che altro a livello procedurale perché 

trattasi di mozione saremmo obbligati a chiederle uno slittamento, perché 

a oggi io ho ancora sollecitato ieri mattina e ancora stamattina sembrava 

che in corner stamattina arrivasse Idrotigullio a dire qualcosa e a scrivere 

soprattutto qualcosa, perché parole se ne fanno tante però vorremmo 

anche a una lettera nostra vedere una risposta loro. Tuttavia a oggi non è 

giunta la risposta, perciò le dico l’alternativa è quella dell’emendamento 

che le dicevo prima però penso che sia molto preciso chiedere uno 

slittamento e sperare di avere questa risposta, comunque da parte nostra 

prova ne sia anche la mia discussione siamo a favore sicuramente, però 

non è idonea così com’è concepita la mozione. Se è d’accordo Cons. 

Lavarello di ritirarla per oggi. 

  

CONSIGLIERE LAVARELLO   

La ritiriamo e quando abbiamo una risposta…  

  

ASSESSORE BARBIERI   

Sì, la teniamo aggiornata. 

  

CONSIGLIERE CAVERI   

Sì ma non vedo quale sia il problema, la mozione dice molto banalmente, 

se il Consiglio Comunale è d’accordo nel procedere sull’installazione di 

una di queste postazioni come farlo, in che tempi, con quali modalità è un 

problema che viene dopo, però l’impegno il consiglio sarebbe bene che lo 

votasse o no?   

  

ASSESSORE BARBIERI   

Le spiego Cons. Caveri che anche io avevo provato a affrontare un 

argomento del genere però tuttavia Idrotigullio vuol venire a dire la propria, 
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allora io mi riservo comunque di ascoltare il gestore e di riferire ecco. Per 

ciò non prendiamo impegni allo stato.   

  

CONSIGLIERE CAVERI   

Non vedo quale potrebbe essere la posizione di Idrotigullio diversa da 

quella per esempio che ha adottato nei confronti di un comune qui vicino. 

Allora diciamola chiara, siccome l’iniziativa mi pare che sia condivisa il 

consiglio vota l’indirizzo, che tra l’altro il consiglio deve fare questo, poi 

come attuarlo sarà la giunta.   

  

CONSIGLIERE LAVARELLO   

A Sestri Levante in verità poi se l’è pagata il comune e nella mozione il 

contenuto è di farla pagare all’Idrotigullio, lì quelle strutture hanno fatto i 

lavori belli e anche speso. Ritiro la mozione sperando che Idrotigullio ci dia 

una risposta in tempi brevi. 

 

 


